

## Gemeindefreizeit 2018: Holzhausen, wir kommen!

Im **Blaukreuz-Freizeit-haus Holzhausen** haben wir immer die besten Erfahrungen mit unseren **Gemeindefreizeiten gemacht**. Darum werden wir auch im kommenden Jahr dorthin fahren und zwar **von Sonntag, 26. bis Freitag, 31. August**.



Holzhausen liegt in einer waldreichen Gegend an der ‚Sauerlandlinie‘ bei Haiger/Burbach. Uns erwartet eine **gastfreundliche Atmosphäre, bequeme Zimmer** (mit **Du/WC**) und eine **tolle Küche**, die mit **leckerem und reichhaltigem Essen** verwöhnt.

Ein gemütliches **Kaminzimmer** steht uns genauso zur Verfügung wie **sonnige Terrassen**. Tischtennis, Tischfußball und Billard locken drinnen zur Betätigung. Oft werden wir sicher auch die gut spielbare **Minigolf-Anlage** nutzen. Gut ausgebaute **Wanderwege** ermöglichen bequeme Spaziergänge rund ums Haus und zu einem idyllischen Waldweiher. Auch für unsere Seele wird gesorgt: in kurzen **Andachten** können wir zur Ruhe kommen und Impulse für unseren Alltag mitnehmen.

Im **Doppelzimmer** kostet die Freizeit pro Person **265,-- €**, im **Einzelzimmer** pro Person **325,-- €**. Darin enthalten sind Frühstück, Mittag- und Abendessen sowie natürlich die Übernachtung. **Hinzu kommen die Fahrtkosten** (wir werden mit dem Kirchenbulli sowie mit PKW's fahren).

**Anmeldungen sind ab sofort möglich – am besten gleich bei Hanne und Martin Collmann anrufen: 04943 / 14 49!**

Falls noch Anmeldungen eingehen, wenn die verfügbaren Plätze schon vergeben sind, führen wir eine Warteliste.